

Grupo XIX, «Mecánica de fluidos», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad Politécnica de Valencia.

Grupo XX, «Motores térmicos», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad Politécnica de Madrid.

Grupo XIII, «Organización de la producción», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad Politécnica de Madrid.

Grupo XIV, «Proyectos», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad de La Laguna.

Día 22 de enero de 1980

«Física matemática», de la Facultad de Ciencias de la Universidad Autónoma de Madrid.

«Fisiología animal», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Santiago.

«Fisiología vegetal», de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Alcalá de Henares y Valencia.

«Genética», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia.

«Geodinámica externa e Hidrogeología», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Bilbao.

«Geografía física (Geomorfología)», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza.

Día 25 de enero de 1980

«Geometría 2.º (Topología)», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de La Laguna.

«Ingeniería química», de la Facultad de Ciencias de la Universidad Complutense de Madrid.

«Óptica», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valencia.

«Paleontología», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada.

«Petrología (Rocas ígneas y metamórficas)», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada.

«Química agrícola», de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Autónoma de Madrid y Murcia.

Día 28 de enero de 1980

Grupo XXIV, «Tecnología mecánica», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad Politécnica de Madrid.

Grupo XXXII, «Tecnología nuclear», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad Politécnica de Valencia.

Grupo XXIX, «Tecnología química general», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad de La Laguna.

«Sociología (Sociología del conocimiento)», de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense de Madrid.

«Sociología (Teoría-sociológica)», de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense de Madrid.

«Química analítica», de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Córdoba, Alcalá de Henares (1.ª y 2.ª) y La Laguna.

«Química física» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia (2.ª)

Día 31 de enero de 1980

«Química inorgánica», de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Extremadura, Valladolid y Zaragoza (2.ª).

«Química orgánica», de la Facultad de Ciencias de las Universidades de La Laguna (2.ª), Palma de Mallorca, Valencia y Valladolid.

«Química técnica», de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Bilbao (San Sebastián), Granada (1.ª) y Palma de Mallorca.

«Terminología (Procesos irreversibles)», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Sevilla.

«Zoología I (Invertebrados no artrópodos)», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valencia.

«Zoología (Procordados y vertebrados)», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Santiago.

21062

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Psicología (Psicometría)» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia por la que se convoca a los señores opositores.

Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Psicología (Psicometría)» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia, convocado por Orden de 14 de octubre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de diciembre), para efectuar su presentación ante este Tribunal, a las doce horas del día 25 de septiembre próximo, en los locales del Instituto de Filosofía «Luis Vives» del C. S. I. C. (Serrano, 127), y hacer entrega de una Memoria por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina, así como de los

trabajos científicos y de investigación y demás méritos que puedan aportar, rogándose a los señores opositores que acompañen una relación por septuplicado de dichos trabajos.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal para la práctica de los dos últimos ejercicios y se realizará el sorteo para determinar el orden de actuación.

Madrid, 21 de julio de 1979.—El Presidente, Miguel Cruz Hernández.

ADMINISTRACION LOCAL

21063

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Santander referente al concurso de méritos para cubrir en propiedad la plaza de Oficial Mayor.

Por resolución de la Presidencia de fecha 20 de agosto del año en curso se acuerda:

1.º Elevar a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» y en el «Boletín Oficial» de la provincia correspondientes a los días 21 y 22 de junio pasado, respectivamente, y que es la siguiente:

Abia Abia, José Luis.
Diez Tristán, Alejandro.
Fernández Criado, Jaime.
Mateo Rodríguez, José.
Peña Díaz, Francisco.
Ruiz Ruiz-Hidalgo, Francisco.
Sánchez de la Torre, Epifanio.
Calvo Sobrino, Asincrito José Antonio.
Enríquez Villaverde, Salvador.
Gallego Alonso, Felipe.
Peinado de Gracia, Luis.
Robles Castillo, José Luis.
Sánchez Santiago, José Luis.
Valentín-Fernández de Velasco, Manuel.

2.º Hacer público la composición del Tribunal calificador de los méritos de los aspirantes a esta plaza, que queda integrado de la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor don José Antonio Rodríguez Martínez, Presidente de la excelentísima Diputación Provincial de Santander. Suplente: Don Félix Hinojal García, Vicepresidente de la misma Corporación.

Vocales:

Don Manuel Rodríguez Rodríguez, en representación del Profesorado Oficial del Estado. Suplente: Don Ezequiel Gómez Trueba.

Don Ricardo Alonso Fernández, Secretario de la Corporación provincial.

Ilustrísimo señor don Belarmino García García, Jefe de la Unidad Básica de Administración Local, en representación de la Dirección General de Administración Local. Suplente: Don Eduardo Uribe Valdés, Jefe de Sección del Gobierno Civil de Santander.

Don David Gómez Escagedo, en representación de la Abogacía del Estado. Suplente: Don Pedro Elizalde Aymerich.

Secretario: Don Víctor Manuel Luna Lastra, funcionario técnico de Administración General, de la Corporación. Suplente: Don José Postigo San Román, funcionario técnico de Administración General, de la misma Corporación.

3.º Anunciar que el Tribunal calificador de los méritos de los aspirantes se reunirá, a tal efecto, en el Palacio de la Diputación Provincial de Santander, a las once horas del día 24 de septiembre de 1979.

Santander, 20 de agosto de 1979.—El Presidente, José Antonio Rodríguez Martínez.—El Secretario, Ricardo Alonso Fernández.—11.027-E.

21064

RESOLUCION del Ayuntamiento de Jerez de la Frontera referente al concurso de méritos para proveer en propiedad la plaza de Oficial Mayor.

La excelentísima Comisión Municipal Permanente, en fecha 8 de agosto de 1979 acordó elevar a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso de méritos para proveer en propiedad la plaza de Oficial Mayor de este Ayuntamiento, publicada en el «Boletín Oficial de la Provincia» número 176, de 2 de agosto de 1979, y en el «Boletín Oficial del Estado» número 152, de 26 de junio de 1979. Igualmente se acordó publicar la composición del Tribunal y la fecha de celebración del concurso.

Miembros del Tribunal

Presidente: El excelentísimo señor Alcalde o miembro de la Corporación en quien delegue.